
 

２月１２日（木）に東京都教育研究員 中学国語部会の研究発表会を立川八中

で行いました。 

５時間目には、多くの参観者のなか研究授業が行われました。 

 

 

普通教室ですと、多くの方々に充分にご参観いただけないため 

音楽室で国語の授業を行いました。 









 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 
 

授業の最初と最後には、いつも通り教科担当の先生にあいさつした後、後ろを

向いて参観してくださった方々にも挨拶をしました。 

手前味噌で恐縮ですが、生徒たちは立派でした。 

研究員の先生方も、一年間お疲れ様でした。 

 


